



Síntesis **RADIOACTIVA**

Información Radiofónica y Televisiva en Querétaro.

Edición **VESPERTINA**

Miércoles 1 de noviembre de 2006

Régules 24 norte, Centro Histórico, CP 76000 Querétaro, Qro. Tel. (442) 215 8593. sintesis@telecable.net.mx

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
PC. Para Continuar (XHOE 95.5 FM Multimundo)

FP. Foro Público (XHQTQ, 97.9 FM Grupo ACIR)
TVA. Hechos Querétaro (TV Azteca)

POLÍTICA Francisco Garrido estuvo en el 4º foro de diálogo para la integración del programa 2030

ECONOMÍA Y NEGOCIOS Las compras al mayoreo bajaron en 3%, señala la CANACO

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Tiene la UAQ sobre-cupo de alumnos en todas sus facultades

SOCIEDAD Diversas organizaciones se manifiestan porque se penalice la discriminación

MUNICIPIO Se apoyará a 100 familias de la colonia Lomas del Pedregal "Cartolandia"

ECOLOGÍA Y SALUD Hasta septiembre en el estado se registraron 4 mil 445 defunciones

LABORAL Las revisiones salariales para el año que entra rondarán entre el 4 y el 5%

JUSTICIA Y SEGURIDAD Se instalará en Querétaro un observatorio de seguridad y justicia

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Vive la universidad un sobre-cupo de alumnos en todas sus facultades, no sólo en el campus de Querétaro, Con la participación de 76 altares de muertos se llevó a cabo una vez más el tradicional concurso de altares y ofrendas en la ex prepa centro. **Jaime Nieves**, organizador del evento, informó que es la edición 21 de este evento. (PC, TVA)

SOCIEDAD

Representantes de organizaciones sociales y el diputado federal perredista **David Sánchez**, encabezaron una caravana contra la discriminación en Querétaro. Presentaron ante la Legislatura local una iniciativa de ley pronunciándose por la penalización de la discriminación y los crímenes de odio. (TVA)

En San Juan del Río existe el museo de la muerte, único en el país, tiene por objeto mostrar a los visitantes la importancia que se le ha dado al acto de morir, está ubicado dentro de lo que fue el panteón de la Santa Veracruz. (TVA)

El día de hoy desde muy temprano la gente fue a los cementerios a dejar flores a sus familiares muertos, **Alejandro González Valle**, comentó que la afluencia fue menor de lo que esperaban, a comparación del año anterior. (TVA)

En estos días los panteones municipales estarán vigilados por elementos de tránsito y guardia municipal, protección civil estará brindando asistencia médica, en el tianguis de día de muertos 28 inspectores supervisarán que se vendan productos autorizados previamente, señaló **Jorge Luis Alarcón**, secretario de gobierno municipal. (TVA)

En Carrillo Puerto en la ciudad de Querétaro se cultivan y se venden flores para esta temporada, los vendedores señalan que las ventas han estado muy bajas. (TVA)

Las calaveritas son una tradición para adornar el altar de muertos, hay de todos tamaños y precios, y a pesar de haber mantenido el mismo precio que el año pasado las ventas han sido bajas, esperan que mañana se incremente un poco. (TVA)

MUNICIPIOS

La autoridad municipal informó que conjuntamente con la Asociación de bares y discotequeros, trabajará en la regularización de los valet parking, actualmente tienen registradas a 5 compañías y muchas otras operan de manera intermitente, señaló **Jorge Luis Alarcón**. (TVA)

El municipio de Querétaro anunció que la colonia Lomas del Pedregal ubicada en Santa Rosa Jáuregui, conocida como Cartolandia, será transformada a través del programa manos a la obra, donde construirán 100 pies de casa cuya inversión será de 4.9 mdp, informó **Carlos Treviño**, secretario de desarrollo social del municipio de Querétaro. (TVA)

Diez obras serán las que se realizarán dentro del programa de acción comunitaria del municipio de Querétaro. Destaca la dignificación de los mercados del Tepetate, Santa Rosa Jáuregui y Satélite, además de arreglo de banquetas, construcción de calles, entre otras, la inversión es superior a los 6 mdp, señaló **Felipe Luna**. (TVA)

Estos días festivos no se suspenderá el servicio de recolección de basura, los trabajadores de limpia laborarán en sus horarios de costumbre. (TVA)

El presidente municipal de El Marqués, **Enrique Vega**, informó que solicitará un endeudamiento de 40 mdp, para realizar obra pública en el municipio. Señaló que este préstamo se utilizará para dotar de servicios básicos a la población, ya que el 30% de los 80 mil habitantes tiene alguna carencia de agua, luz o drenaje. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Detiene la PGJ a los implicados en el homicidio de **Alfredo Malagón Gómez** el pasado 30 de octubre en Lomas de Casa blanca, informó **Humberto Orta**, director de averiguaciones previas. (PC, TVA)